

\$264.875 Vpe pág: Vpe portada: \$1.035.072

Fecha:

Tirada: \$1.035.072 Difusión: Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 25,59% Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Continúa la polémica en la Seremi de las Culturas

20/05/2025

## Artistas apoyan a Herrera y Anfucultura da ultimátum

• Gestores culturales dicen que han recibido un trato respetuoso de parte de la autoridad, mientras los asociados esperarán hasta el viernes su salida del cargo.

Christian Jiménez cjimenez@elpinguino.com

ontinúa la disputa a nivel local por la gestión de Carolina Herrera como seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio en Magallanes, a quien cuestionan en su gestión acusándola de maltrato laboral.

Ahora, un grupo de 30 gestores cultores de la región expresaron -mediante una carta pública- su respaldo a la gestión realizada por la autoridad. Entre los firmantes, aparecen los artesanos Marcela Alcaíno, Francia Yasic Israel, Eugenia Valeska Muñoz; los escritores Danilo Carvallo Díaz, Blanca Inés Galvez y Ana Marlen Guerra, entre otros.

Sostienen que han recibido un trato respetuoso y deferente para sus labores por parte de Herrera: "Damos fe, por cierto, de su buena disposición y voluntad para quienes nos desempeñamos en este ámbito de la sociedad".

Asimismo, plantean que han sido equivocas las maneras en que se ha exigido la salida de la secretaria de Cultura, por lo tanto, "consideramos fundamental imponer la sensatez por sobre la disonancia de una fracción de la planta funcionaria paralizada en sus labores".

Por último, hacen un llamado respetuoso a quienes mantienen el paro hacia una predisposición de resolución del conflicto y así "retomar sus labores de servidores públicos, tan valiosas como necesarias, ya que comprendemos que en tiempos confusos y de noticias tergiversadas, se necesita atender lo que es realmente importante: facilitar el trabajo continuo y permanente hacia la educación artística, los públicos, las comunidades y trabajadores del arte, las culturas y el patrimonio".

## Ultimátum Anfucultura

Por otra parte, los funcionarios asociados en Anfucultura emitieron ayer un comunicado dando a conocer su postura referente a esta situación, y en la antesala de la celebración del "Día de los patrimonios", asegurando que mantendrán su paralización por esta semana hasta que exista un pronunciamiento por parte del Ejecutivo a nivel regional acogiendo su petición: la salida de Carolina Herrera de Cultura.

Queremos que esta lamentable situación se resuelva a más tardar el próximo viernes 23 de mayo, como comprometió el delegado presidencial, para poder retomar el funcionamiento normal de nuestro servicio y celebrar el próximo fin de semana junto a la

ciudadanía, en todo el país, una gran fiesta de nuestros patrimonios culturales", dice el documento que cuenta con la firma del directorio nacional y regional de la asociación, junto a la de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF).

Fuentes indican que, del total de 25 funcionarios sólo 13 pertenecen a Anfucultura, quienes han sostenido esta paralización por dos semanas.

Asimismo, sostienen que Herrera ha incurrido en malas prácticas laborales, denunciando vulneración de derechos a funcionarios y hechos de violencia ejercida contra trabajadores y dirigentes de la cartera, tratadas por la Mutual de Seguridad y resueltas a favor de funcionario en sumario interno.

Este hecho ha sido descartado por la autoridad que ha sido emplazada por los trabajadores.